

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un total de 3.464 jóvenes realizarán acampadas de verano en diferentes parajes de Navarra, la mayoría de ellos en el Valle del Roncal

Requieren autorización del Instituto Navarro de Deporte y Juventud, que cuenta con personal de guardia las 24 horas para atender cualquier contingencia

Lunes, 22 de julio de 2013

Un total de [3.464 jóvenes](#) realizarán este verano acampadas en diferentes localizaciones y parajes de Navarra, la mayoría de ellas en el entorno de Valle del Roncal, en donde está previsto que acampen un total de 35 grupos con la participación de 2.311 excursionistas. Proceden de diferentes comunidades



Belagua.

autónomas españolas, como País Vasco, Cataluña, Madrid, Valencia, o La Rioja. Otras localizaciones elegidas por el resto de grupos (hasta 52) son los Valles de Ultzama, Olo, Arakil, Baztan, la zona de Sangüesa y de Estella.

Todos estos grupos deben solicitar una [autorización](#) a la subdirección de Juventud del Instituto Navarro de Deporte y Juventud, mediante la acreditación de diferentes requisitos como la autorización del ayuntamiento correspondiente, o la suscripción de pólizas de seguro de accidentes y de responsabilidad civil, así como un plan de autoprotección con las medidas sanitarias (tratamiento del agua, de las basuras, almacenamiento de los alimentos perecederos, letrinas) y de seguridad (médico, botiquín, plan de evacuación ante una emergencia) que hayan establecido.

En la solicitud se debe hacer constar la relación de los participantes, así como los datos y filiación de los responsables, con los que el Gobierno de Navarra puede mantenerse en contacto permanentemente. De hecho, técnicos de la subdirección de Juventud están de guardia 24 horas al día, de lunes a domingo, para atender cualquier incidencia que pudiera producirse durante las acampadas. Igualmente, la Agencia Navarra de Emergencias dispone de los mismos datos para dar aviso a los responsables de los grupos en caso de necesidad. Por este motivo, es habitual que los grupos que no precisan autorización también

faciliten este tipo de datos.

Estado de los niños heridos por un rayo

Por otra parte, el subdirector general de Juventud, Ángel Ansa, ha visitado hoy el campamento de Belagua en el que participan los seis niños que resultaron heridos leves al ser alcanzados por un rayo ayer. Otro chico resultó herido grave en el suceso, que tuvo lugar ayer mientras un grupo de menores ascendían el Petrechema (Huesca) .

Los chicos menos afectados por el rayo se encuentran en buen estado, han regresado a Belagua y prosiguen con las actividades normales de la acampada. El herido grave evoluciona favorablemente.